

**Originalarbeiten**

- 603** Trägerübergreifende Aspekte der Begutachtung nach dem SGB IX – Teil I: Grundlagen  
*W. Seger, W. Cibis, T. Hagen, G. Harai, W. Heipertz, E. Hüller, C. Korsukéwitz, O. E. Krasney, K. Leistner, M. Leupold, A. Niedeggen, M. Rohwetter, H.-M. Schian, M. F. Schuntermann, B. Steinke, M. Stolz*
- 612** Theoriegeleitete Mitarbeiterbefragung im Krankenhaus als Instrument betrieblicher Gesundheitsförderung  
*K. Siegrist, A. Rödel, J. Siegrist*
- 620** Arbeitszufriedenheit und Fehlzeiten in der Krankenpflege – Untersuchung an 1021 Examinierten und Schülern  
*F. U. Wenderlein*
- 629** Zur Messung der sozialen Ungleichheit im Mikrozensus und Bundes-Gesundheitssurvey  
*M. Dulon, D. Bardehle, M. Blettner*
- 636** Einfluss des Lebenspartners von Diabetikern – Evaluation der Teilnahme von Lebenspartnern an einer stationären Diabetes-Intensivschulung anhand einer epidemiologischen Studie  
*K. Layh, R. Reintjes*
- 641** Evaluierung des Einsatzes von einrichtungsübergreifenden Hilfeplankonferenzen in der psychiatrischen Versorgung der Stadt Wolfsburg  
*W. Schulz, M.-L. Bittner-Lorenz*
- 648** Verbreitung des Glaukoms unter Augenarztpatienten  
*J. Heuer, H. Kerek-Bodden, B. Bertram, B. Graubner, G. Brenner*

**Originals**

- 603** Aspects of Expertising Which are Jointly Valid for German Sociomedicine and Statutory Health Care – Part I: Fundamentals  
*W. Seger, W. Cibis, T. Hagen, G. Harai, W. Heipertz, E. Hüller, C. Korsukéwitz, O. E. Krasney, K. Leistner, M. Leupold, A. Niedeggen, M. Rohwetter, H.-M. Schian, M. F. Schuntermann, B. Steinke, M. Stolz*
- 612** A Theory-Based Study on Psychosocial Workload as an Instrument of Health Promotion in a Hospital  
*K. Siegrist, A. Rödel, J. Siegrist*
- 620** Work Satisfaction and Absenteeism of Nursing Staff – Comparative Study of 1021 Nursing Trainees and Nurses  
*F. U. Wenderlein*
- 629** Assessing Social Inequality in Microcensus Data and German National Health Examination Survey  
*M. Dulon, D. Bardehle, M. Blettner*
- 636** The Influence Exercised by the Spouse or Partner on Diabetics – Assessing the Participation of Spouses or Lifelong Associates in Intensive Inpatient Training – An Epidemiological Study  
*K. Layh, R. Reintjes*
- 641** Evaluation of Institution-Overlapping Treatment Planning Conferences in Psychiatric Care in the City of Wolfsburg  
*W. Schulz, M.-L. Bittner-Lorenz*
- 648** Glaucoma in Practices of Ophthalmologists  
*J. Heuer, H. Kerek-Bodden, B. Bertram, B. Graubner, G. Brenner*